



■ CONGRESO

Expertos internacionales reflexionan sobre la interrelación de la literatura y la ciencia

El Grupo de Investigación ILICIA y el Departamento de Filología Francesa de la Universidad de Salamanca organizan el Congreso ILICIA "Inscripciones literarias de la ciencia", que se celebrará los días 4 y 5 de julio en la Facultad de Filología. La iniciativa pretende congrega a una veintena de estudiosos nacionales e internacionales de numerosos ámbitos humanísticos y científicos. La sesión inaugural tendrá lugar hoy, a las 9:30 horas en el Aula Magna de Filología, y contará con las intervenciones de los profesores de la Universidad de Salamanca José Antonio Pérez Bowie, catedrático de Teoría de la Literatura y Literatura Comparada; Elena Llamas Pombo, directora del Departamento de Filología Francesa; y Amelia Gamonedá, directora del Comité Organizador del Congreso.